






















【事務局（竹中循環型社会推進課長）】 
 それでは引き続き、答申案について、読み上げさせていただきます。 
  （資料 1「市川市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画の改定について」の答申（案）に 

ついて 10 から 12 ページを読み上げる。） 
 
 答申案については、以上でございます。 
 なお、ご欠席されている委員からのご意見等は、この項目にはございませんでした。 
 また、本日お配りいたしました資料 2 の「その他重点的に取り組むべき事項（案）につ

いて」は、前回の審議内容を取りまとめたものでございます。いただきましたご意見等に

つきましては、答申案に反映させていただいております。 
 以上でございます。 
 
 
【三橋会長】 
 それでは、「3 その他重点的に取り組むべき事項」について、皆様のご意見をお伺いし

たいと思いますので、お出しください。 
 12 ページの「(3)クリーンセンターの建て替え計画の具体化」についても 1 項目ですの

で①では、少し違和感があります。 
 
 
【石原委員】 
 12 ページの「(3)クリーンセンターの建て替え計画の具体化」についてですが、他の項

目で記述があった今後の人口減少であるとか分別・資源化の進展によってごみの排出量が

減少すると思います。 
基本計画策定にあたっては、人口の減少、分別・資源化の進展、リユース意識の浸透等

によって、ごみの排出量が低減していくことが見込まれていることを踏まえて、処理量に

応じた施設規模の検討を進め、決定していくことが重要な視点だと思います。その点の記

載がないので、加えていただきたいと思います。 
 
 
【三橋会長】 
 ありがとうございました。 
 事務局としてはいかがですか。 
 
 
【事務局（竹中循環型社会推進課長）】 
 この点につきましては、三橋会長からのご意見も含めて、事務局で案を作成し調整させ

ていただきたいと思います。 
 
 
【三橋会長】 
 ほかにいかがでしょうか。 
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 委員の皆様からご指摘いただきました事項については、事務局と私が調整していきます

ので、ご了承願いたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
 また、今回、お出しいただいたご意見等を反映した答申の最終案を市長に答申する前に

ご確認いただくという段取りでよろしいでしょうか。 
 
 
   （ 全員同意 ） 
 
 
 それでは、答申案について、本日は活発なご意見をいただきましたので、良い内容のも

のにできると思います。また、委員の皆様には審議の進行にご協力いただき誠にありがと

うございました。 
 
 つづきまして、議題 2 その他について、事務局からお願いいたします。 
 
 
＜議題 2 その他＞ 
 
【事務局（竹中循環型社会推進課長）】 
 今後の予定について、ご案内させていただきます。 
 只今、会長からお話がございましたように最終的な答申につきましては、三橋会長と調

整をさせていただいた後に、各委員の皆様にあらためて郵送させていただきたいと考えて

おりますので、よろしくお願いいたします。 
 また、市長への答申書の提出についてでございますが、来週末より 12 月議会が始まり

ますことから、12 月議会終了後の早い時期に会長と副会長にご足労いただきまして、答申

書の提出をしていただきたいと考えております。 
 会長、副会長におかれましては、あらためまして日程調整についてご連絡させていただ

きますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 つぎにクリーンセンターより報告事項が 1 件ございます。 
 
 
＜資料 3 説明＞ 
 
【川島クリーンセンター所長】 
 クリーンセンター所長の川島でございます。 
 資料 3「し尿等に関する習志野市からの受託事業について」ご報告いたします。 
 習志野市におきましては、下水道の普及に伴いし尿、浄化槽汚泥が非常に少なくなって

おります。 
 施設規模（処理能力）1 日 90 キロリットルのところを約 20 キロリットルの処理という、

かなり少ない処理量のため、処理が非効率であり、また、微生物のバクテリアが汚泥を処

理していくので大きな水槽の中では微生物が活性化しないということから技術的な面でも

処理に困難が生じているとのことでございます。 

 
11 




	第73回市川市廃棄物減量等推進審議会会議録
	第73回市川市廃棄物減量等推進審議会会議録1
	20141209161914
	20141209161931

	第73回市川市廃棄物減量等推進審議会会議録2

	03.第73回廃棄物審議会会議録（会長校正前）

